



1. April 2004

Pressemitteilung

Yvonne Wittenbreder-Molloisch neue Vorsitzende

Auf seiner gestrigen Jahreshauptversammlung wählte der SPD-Ortsverein Obercastrop-Mitte einen neuen Vorstand. Da der langjährige Vorsitzende Klaus-Dieter Wagner nicht wieder kandidierte, wurde die 28-jährige Yvonne Wittenbreder-Molloisch einstimmig zur neuen Vorsitzenden des Ortsvereins gewählt. „Ich freue mich auf die Arbeit mit den Menschen im Ortsteil. Wir werden auch weiterhin bei den Bürgerinnen und Bürgern präsent sein,“ so die neue Vorsitzende. Als Stellvertreter wurden Marianne Danilow und Daniel Molloisch wiedergewählt. Das Amt des Hauptkassierers wurde Michael Mette übertragen. Ihn vertritt Hubert Janocha. Die Schriftführung liegt in den Händen von Christina Süper; ihr Stellvertreter ist Daniel Molloisch. Marianne Danilow wird sich als Seniorenbeauftragte um die Belange der Älteren kümmern. Yvonne Wittenbreder-Molloisch übernimmt weiter die Bildungsarbeit und Christina Süper bleibt Jugendbeauftragte. Als Beisitzer bleiben dem Ortsverein die Genossen Holke Molloisch und Klaus-Dieter Wagner erhalten. Zu Revisoren wurden Norman Lettau und Kosta Daniilidis bestellt.

Der Ortsverein bedankte sich mit Blumen bei den ausgeschiedenen Mitgliedern des Vorstandes Manuela Assmus, Ronald Assmus und Norman Lettau. Klaus-Dieter Wagner bekam als Dank für seine Arbeit als Vorsitzender zwei VIP-Karten für die „Arena auf Schalke“.

Delegierte für den Parteitag des Stadtverbandes sind: Marianne Danilow, Holke Molloisch, Christina Süper, Klaus-Dieter Wagner und Yvonne Wittenbreder-Molloisch. Im Verhinderungsfall vertreten sie: Ernstine Basse, Edeltraud Siems, Gerda Michelus, Kosta Daniilidis, Michael Mette und Daniel Molloisch. In den Parteiausschuss wurde die Vorsitzende entsandt. Sie wird von Marianne Danilow vertreten. Daniel Molloisch ist Delegierter für den Unterbezirk Recklinghausen und wird ebenfalls von Marianne Danilow vertreten.

„Wir haben ein starkes Team für die nächsten Wahlen zusammengestellt. Wir werden sie gewinnen,“ so die neue Vorsitzende in ihrem Schlusswort der Versammlung.

Wir bitten um Veröffentlichung.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Yvonne Wittenbreder-Molloisch

Vorsitzende

